

# Le BIS

N°7 Août 2021

ISSN 2741-5309 (imprimé)

ISSN 2742-2348 (en ligne)



www.pnr-vexin-francais.fr  
Parc naturel régional du Vexin français

http://ccvexincentre.fr



## BULLETIN D'INFORMATIONS DE SANTEUIL

### Bonne rentrée à tous !

La rentrée pointe déjà le bout de son nez. Vous allez recevoir très prochainement un dépliant d'information de nos associations. Vous y découvrirez l'ensemble des activités proposées par un grand nombre de bénévoles toujours aussi motivés. Je les salue et leur souhaite une belle saison sportive et culturelle.

A ce jour, la nouveauté de cette saison sera l'obligation de présenter un pass sanitaire imposée à toutes les structures culturelles. Néanmoins, se rencontrer, se donner l'occasion d'avoir des échanges chaleureux, revivre ensemble restent, en somme, la direction à prendre. Dans ce contexte, il apparaît nécessaire de maintenir une vigilance collective et individuelle ainsi que de respecter en toute occasion les gestes barrières pour éviter une nouvelle fermeture complète du pays.

Le mois de septembre va nous permettre de poursuivre les projets qui nous tiennent à cœur : la réhabilitation de notre église, la création d'un espace intergénérationnel et la sécurisation des routes de notre village... Nous aurons l'occasion d'en parler ensemble, si vous le souhaitez, lors des réunions publiques.

Votre Conseil Municipal est au travail pour entretenir, rénover, améliorer sans cesse votre cadre de vie. Nous sommes toujours à votre disposition pour échanger sur vos questions et préoccupations du quotidien. J'apprécie particulièrement nos rencontres en mairie ou au détour d'une rue.

Votre équipe municipale s'efforce de donner le meilleur d'elle-même pour l'intérêt général et notre beau village.

Bonne lecture de votre BIS, bonne rentrée à toutes et tous et à très vite sur le terrain !

Avec mon dévouement,

Florent Ambrosino

### Des projets concertés : 3 réunions publiques organisées en septembre

La première invitera les habitants de Vallière à venir échanger sur leurs propositions pour réduire la vitesse.

La deuxième aura pour objet la présentation du projet finalisé du parc intergénérationnel en présence de l'architecte.

La dernière sera faite avec les habitants de la rue et résidence des Epagnes afin d'écouter leurs retours sur les essais de placement de chicanes du mois de juin en vue de réduire la vitesse et d'étudier leurs propositions.



SEPTEMBRE

02

#### Rentrée scolaire

Horaires des écoles (lundi, mardi, jeudi et vendredi)

Santeuil : 8h30 – 11h30 ✱ 13h30 – 16h30

Brignancourt : 8h45 – 11h45 ✱ 13h15 – 16h15

#### Les accueils périscolaires

Garderie du matin : de 7h30 à 8h20

Périscolaire du soir (Lutins du Vexin) : de 16h30 à 19h00

Les centres aérés (mercredis et vacances scolaires)

Se renseigner auprès de Us, Marines, Chars, Haravilliers ...

Pour toutes informations, rendez-vous sur le site :

[www.santeuil.fr](http://www.santeuil.fr)

## SÉCURITÉ ROUTIÈRE TOUS RESPONSABLES

RAPPEL

- Réduisez votre vitesse aux abords des écoles !
- Ne stationnez pas sur les lignes jaunes, ni sur les passages réservés aux piétons ou sur les trottoirs !
- Par respect, ne stationnez pas sur la place réservée aux personnes à mobilité réduite !
- N'oubliez pas de respecter le sens de circulation conformément au panneau de signalisation !
- Privilégiez la marche à pieds pour vous rendre à l'école !

MERCI

Collégiens et lycéens, pensez à votre **carte de transport** !

**Collège des Hautiers à Marines** : Ligne de Bus 95-35 ✱ Munissez-vous de la Carte CÉOBUS ([www.optile.com](http://www.optile.com)) subventionnée partiellement par la commune à hauteur de 12 €.

**Lycéens** : Pensez à la carte Imagine'R ✱ Déposez en mairie un RIB et une photocopie de la carte de transport afin que ces 12 € vous soient reversés.



## Remplacement du tuyau de plomb

Le tuyau d'eau en plomb qui traversait la cour de l'école et alimentait les lavabos des toilettes et de la classe de CM1-CM2 a été remplacé par un tuyau aux normes.



## Sécurité avant tout !

Sécuriser nos routes, c'est important !

C'est pourquoi, très prochainement, toutes les peintures des passages piétons, tous les marquages au sol stop et les derniers panneaux rappels seront refaits.

## Réfections à venir ...

Une concertation auprès du PNR vient d'être lancée pour la réfection des margelles du lavoir de la mairie ainsi que la reprise de la croix bossée et son nettoyage. La réfection complète du lavoir de Vallière est aussi intégrée dans la globalité du projet. Nous attendons les retours des prescriptions du PNR pour lancer les dossiers de subvention.



## 15<sup>ème</sup> course nature des Roches

SEPTEMBRE

11

Bonne nouvelle : le traditionnel trail de Santeuil pourra se tenir cette année avec 4 parcours allant de 600m pour les poussins à 15km pour les plus expérimentés.

Attention, il n'y aura pas d'inscription sur place, les inscriptions se feront exclusivement sur [onsinscrit.com](https://course-nature-des-roches-2021.onsinscrit.com) en se connectant sur ce lien :

<https://course-nature-des-roches-2021.onsinscrit.com>



## Votre brocante est de retour

SEPTEMBRE

19

Des petits prix, des objets authentiques, un geste écologique (réutiliser plutôt que jeter), un lien convivial : votre brocante est de retour !

Petite restauration sur place conformément aux règles sanitaires.

Réservez votre journée, vous avez **jusqu'au 12 septembre pour vous inscrire.**

N'hésitez pas à nous contacter si vous souhaitez contribuer à l'installation.

Mme Marcel : 01 30 39 83 72

M. Katola : 07 69 53 52 51



Proposée par Le Foyer Rural - [danikatola@yahoo.fr](mailto:danikatola@yahoo.fr)



## Il fait presque noir !



Éteignons la lumière,  
rallumons les étoiles

Parc naturel régional du Vexin français

Sensibiliser le grand public sur l'impact de la pollution lumineuse est un des objectifs du Parc Naturel Régional du Vexin Français. Pour cela, celui-ci vous propose de participer à la réalisation d'une fresque photographique à partir de vos contributions afin de montrer les paysages de nuit et la pollution lumineuse sur le territoire du Parc.

**Vous avez jusqu'au 15 septembre** pour transmettre votre photo prise de nuit : paysage nocturne, halo lumineux, luciole, bâtiment éclairé, lune, ciel étoilé, biodiversité nocturne, jardin de nuit, pollution lumineuse, promenade de nuit, rue éclairée, chauve-souris ... autant de pistes à explorer pour participer à cette fresque.

Toutes les photos sont autorisées (appareil et smartphone) – résolution au minimum 300 DPI – format JPEG.

**La fresque collective sera inaugurée lors du Jour de la Nuit, le 9 octobre, à la maison du Parc à Théméricourt.**

Pour de plus amples informations, dirigez-vous sur le Site de Santeuil (vous découvrirez notamment le petit guide élaboré pour aider à prendre des vues nocturnes).

Plus il y aura de clichés et plus la fresque sera riche d'exemples ! Merci pour votre participation.

## Les caravanes spectacle : l'originalité des spectacles proposés a fait l'unanimité !

Dans le cadre de l'été culturel du Pôle Itinérant en Val d'Oise, plusieurs santeuillais se sont rassemblés au pré Schweizer, pour assister à quatre petites représentations très originales.

Trois des spectacles se déroulaient dans des caravanes pour nous transporter à chaque fois dans des univers rocambolesques et pleins de surprises.

Le spectacle en extérieur, avec une actrice drôle et dynamique, a su nous charmer en entrant en interaction avec son public.



Des histoires pour le plaisir des petits et des grands qui ont mis de la joie dans nos cœurs, sous un beau soleil d'été, si rare ces derniers temps.

Nous remercions les compagnies Kiosk Théâtre, Pôle K, des Fourmis dans la Lanterne et Boom pour leur prestation de qualité !

# SIIS

## Quoi de neuf côté périscolaire ?

Nous espérons que les vacances scolaires auront été l'occasion pour chacun de recharger les batteries. Une nouvelle année scolaire commence, pleine de projets et d'enthousiasme.

Pour cette nouvelle année et comme à notre habitude, notre priorité restera la sécurité, l'hygiène, l'encadrement et le bien-être de vos enfants. Nous sommes attentifs à vos besoins et menons une réflexion constante afin d'adapter au mieux les prestations périscolaires proposées et d'améliorer l'entretien et la propreté de l'environnement scolaire. Cette réflexion se fait en partenariat avec les parents qui, via le conseil d'école et le sondage réalisé en fin d'année, nous ont fait part de plusieurs pistes d'amélioration.

Ainsi, dès cette rentrée nous feront appel à un nouveau prestataire de service afin d'améliorer la qualité de l'entretien de l'école. Autre nouveauté, le SIIS fera appel à l'association Les Lutins du Vexin qui animera le midi et le soir les temps d'activité. Des animations variées (aide aux devoirs, activités sportives, projets culturels...) seront proposées aux enfants. Les horaires de périscolaire seront également élargis jusqu'à 19h.

Comme toute nouvelle organisation, celle du périscolaire du soir nécessitera sûrement un temps d'adaptation. Soyez rassurés que l'équipe des Lutins du Vexin ainsi que celle du SIIS se mobilisent pour vous accompagner dans vos démarches. Pour toute question ou difficulté, n'hésitez pas à vous rapprocher de vos délégués auprès du SIIS et ou de votre Mairie.

Nous vous souhaitons une excellente rentrée scolaire.

## Un cadre de vie sécurisant

Début juillet, la mairie a signé une convention pour 5 ans avec la communauté Voisins Vigilants et Solidaires. Ce dispositif va permettre au village, au moyen de la plateforme, de créer une véritable entraide entre tous les santeuillais qui le voudront.

Les administrés inscrits\* pourront être alertés en temps réel et partager des informations de sécurité et d'alerte émanant du village ainsi que toutes autres informations nécessaires afin que nous vivions en parfaite sérénité tous ensemble.

*\* les modalités d'inscription vous seront communiquées lors de la mise en service du dispositif courant septembre.*



**VOISINS  
VIGILANTS  
ET SOLIDAIRES**

## Un libre-service apprécié

Nombreux sont les promeneurs qui ont dégusté avec plaisir les « fruits » santeuillais.

En effet, des tomates cerise ont été plantées dans les jardinières (situées à la sortie de Santeuil direction Le Perchay) pour régaler petits et grands marcheurs.



## Réparation des toilettes de l'école



La période des vacances scolaires étant propice aux travaux, nous en avons profité pour remettre en état les toilettes de la salle d'activités de l'école, qui ne fonctionnaient pas depuis plusieurs années.



Elles seront donc opérationnelles à la rentrée. Ainsi, tous pourront bénéficier d'un espace sanitaire supplémentaire.

### Dans quel état gère !

Des étagères ont été installées début juillet dans la classe de l'ancienne bibliothèque de manière à ce que la maîtresse puisse optimiser le rangement de son matériel et de ses livres.



## Nos panneaux font peau neuve



La mairie, en partenariat avec le PNR, va faire changer tous les panneaux indicateurs labellisés PNR dans le village.



Cela représente 4 endroits dans Santeuil : 2 en centre village, 1 en bas des Epagnes et un dernier indiquant le nouveau cimetière. Ces panneaux (en commande) devraient être installés avant la fin de l'année.



La signalisation indiquant l'étang de Vallière sera installée après avoir trouvé la solution adéquate avec les riverains sur la vitesse et les fréquentations.



## Le Festival Césarts, c'est aussi des artistes ... et pas n'importe lesquels !

Après un an d'absence, « CÉSARTS FÊTE LA PLANÈTE » est de retour dans notre Vexin depuis début juillet et sera présent jusqu'au 29 septembre. Ce festival est la référence départementale en matière de festival éco-responsable des arts vivants et du développement durable.



La compagnie Pile Poil prend en charge, comme chaque année, son organisation. Depuis juillet, plusieurs animations en plein air sont proposées dans les villages du Vexin ainsi que différents spectacles (cirque, magie, cinéma en plein air, danse...).

Des artistes de qualité ont également participé en proposant des ateliers tels que ZAZCAT qui a réalisé une animation poterie sur notre village.

Le Festival continue tout le mois de septembre.... Voici le lien internet pour le programme détaillé :

<https://programme-festival-cesarts.jimdo.com/>

Tous les spectacles sont gratuits.

Aux portes de notre village ; profitons de ces spectacles de qualité et soutenons le milieu du spectacle en ces temps difficiles...



## Animation ludique au Festival Césarts

SEPTEMBRE

26

Sant'Mille Jeux s'envole toute la journée à destination du Perchay pour animer et faire découvrir ou redécouvrir ses jeux de société (pour petits et grands).

Ce sera aussi l'occasion d'assister à 2 spectacles de haut vol avec de la voltige burlesque à 14h30 et un cirque aérien à 16h15.

Prochain week-end jeux à la mairie :  
**le 18 à partir de 20h30 et le 19 de 15h à 18h**

Proposée par SANT'MILLE JEUX



## Traverser en toute tranquillité

La traversée en fin de village est désormais sécurisée par la mise en place d'un passage piéton.



## Village décoré



Nous allons continuer à décorer nos rues pour la fin d'année (Halloween et Noël). Nous invitons les santeuillais voulant s'impliquer dans ces projets à se faire connaître auprès d'Arnaud MARCEL par mail : [amarcelanteuil@gmail.com](mailto:amarcelanteuil@gmail.com)